



Peletakan Batu Pertama Masjid An Nur Sidomulyo *Bupati Dadi: Pemkab Akan Bantu Rp200 Juta*

Pelaksanaan pembangunan Masjid An Nur Desa Sidomulyo ditandai dengan peletakan batu pertama oleh Bupati Melawi, Dadi Sunarya di Dusun Sidomulyo, Kecamatan Nanga Pinoh, Selasa (17/9).

Bupati puri menjanjikan alokasi dana hibah untuk membantu penyelesaian pembangunan masjid tersebut.

Ketua panitia pembangunan Masjid An Nur, Roni Siswanto menyampaikan,

pembangunan masjid ini dapat terlaksana diawali atas dukungan, usaha dan bantuan masyarakat 300 KK di tiga RT wilayah itu.

Roni mengungkapkan, pembangunan masjid ini berdiri di atas tanah dengan ukuran 40 X 40 meter.

“Kami mengajak dan berharap kepada masyarakat agar dapat menyisihkan rezekinya untuk membantu pembangunan masjid ini,” katanya.

Bupati Dadi dalam kesempatan ini menyampaikan apresiasi dan mendukung sepenuhnya pembangunan masjid yang diinisiasi masyarakat setempat.

Ia berharap, pembangunan masjid kedepan dapat meningkatkan ukhuwah Islamiyah antar sesama muslim, sehingga diharapkan dapat memberikan lebih banyak manfaat bagi masyarakat dalam mempersiapkan tali silaturahmi hingga meningkatkan kualitas iba-

dah.

“Pemkab Melawi akan membantu proses pembangunan Masjid An Nur tersebut sebesar Rp 200 juta melalui hibah bantuan sosial (bansos) tahun 2025,” katanya.

Selain lewat hibah pemda, Dadi juga membantu pembangunan masjid secara pribadi sebanyak 200 sak semen. Ia menyampaikan, pemerintah daerah akan selalu mendukung setiap kebutuhan masyarakat yang bertujuan positif dalam pembangunan daerah secara berkelanjutan.

“Semoga dengan niat tulus kita semua pembangunan masjid ini dapat terlak-

sana dengan baik dan sesuai dengan yang telah direncanakan,” harapnya.

Selain mendoakan pembangunan berjalan lancar, Bupati mengajak masyarakat agar turut berpartisipasi menyalurkan infaq demi kelancaran pembangunan masjid sesuai diharapkan, baik melalui bantuan uang tunai maupun material yang dibutuhkan.

“Mari kita saling membantu dan bersedekah dalam pembangunan mesjid ini sebagai amal jariyah,” pesannya.

Turut hadir di acara itu, Ketua Dewan Masjid Indonesia (DMI) Melawi H. Sukiman, Kepala Kemenag

Melawi H. Aan Subakir, Staf Ahli Bupati dr. Ahmad Jawahir, Anggota DPRD Melawi H. Bujang Sapri, Forkopim-

da, Kepala OPD, Kepala Desa Sidomulyo M. Syukur dan sejumlah undangan lainnya. (eko)



PELETAKAN BATU PERTAMA - Peletakan batu pertama Masjid An Nur oleh Bupati Melawi didampingi sejumlah undangan.